

Isabelle Daulte

Diplômée en accompagnement spirituel (AASPIR) et en aumônerie CPT, formée à l' AOT, (atelier œcuménique de théologie GE,) ainsi qu'à l' Ecole de la Posture Juste, Bruxelles, je suis aussi enseignante de yoga (Union Européenne de yoga et fédération de Yoga Suisse) . Depuis plusieurs années, je pratique l'accompagnement psycho-spirituel et recours à ma palette d'outils pour soutenir la personne dans sa recherche de sens et/ou du lien avec la transcendance. Dans certains cas, il m'arrive d'utiliser un travail corporel et de détente, afin de créer un espace en soi propice au discernement et à l'accueil du Tout Autre. J'accompagne également des personnes en fin de vie ou en deuil.

Il s'agit d'un accompagnement de la personne basé sur la Présence de sorte qu'elle redécouvre qui elle est vraiment et prenne conscience de l'étincelle divine qui est en elle.





Véronique Perceval

Je suis infirmière, jeune retraitée, formée à la relation d'aide j'ai accompagné de nombreuses personnes en post-partum, dans l'âge de la vie, âgées, souffrantes ou en fin de vie.

J'ai également un diplôme en accompagnement spirituel de l'association AASPIR, et j'ai à cœur d'accompagner toute personne qui aimerait aller vers plus de détente intérieure, de vie, de joie, de liberté, de conscience. Pour les uns, ce sera la recherche du sens de la vie, pour d'autres la découverte de quelque chose de nouveau au cœur de leur être.

Une citation biblique (Pr 4,23) que j'apprécie : « *Veille sur ton intériorité plus que sur toute autre chose, car c'est de là que jaillit la vie* » cela nous invite donc à développer notre vie intérieure, à découvrir ce Tout Autre en nous.

Je suis disponible sur RV. 079.361.99.36



Sr Jeanne-Marie d'Ambly

Je suis Sœur de Saint Maurice depuis 25 ans, après 20 ans vécus dans une Maison de Prière fondée par le P. Henri Caffarel. Formée à l'accompagnement spirituel (pédagogie ignatienne et AASPIR), je suis heureuse d'offrir disponibilité et écoute aux personnes en quête de vie spirituelle, pour discerner ensemble dans ce qui les habite la présence d'un Dieu aimant et bienveillant, et entendre le désir que suscite cette présence.

Sur ce chemin, en écho avec ce qui se découvre, j'aime proposer l'un ou l'autre texte biblique, convaincue que l'on apprend à connaître le cœur de Dieu dans sa Parole et qu'elle est lumière sur nos routes.